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次 
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係 

 

長 

 
 平成    年    月    日  

 午前・午後   時   分   受領  

No, 

 

発   言   通   告   書 

発  言  の  

種   別  

・質疑           ○・ 一般質問         ・緊急質問  

・討論（賛成・反対）    ・その他  

項       目     ・     要      旨  答  弁  者  

１．新幹線上越妙高駅周辺整備の当面の課題について 

（1）商業業務施設の誘致の現状、及び今後の市としての主体的、積

極的対応と決意を改めて聞きたい。 

（2）広域の拠点としての質の高い新都市空間の形成にとって、エキ

ナカに観光・物産機能を整備するとしても、コンベンションを

中心として、上越市の情報発信やコミュニティなどの機能を併

せ持つ複合的核施設の整備は駅前に必要不可欠と考えるが、改

めて百年の計を踏まえた展望を聞きたい。 

（3）信越線の移設に伴う三角地の住居表示の変更時期を新幹線開業

4 年後の換地処分に合わせるとの意向だが、特に信越線と新幹

線の二つの鉄道施設にとって開業数年後に住所を変更するこ

とは難題とならないか。また、その点をどう解決するつもりか。 

（4）都市再生整備計画のうち既存市街地の整備事業は、道路だけで

はないはずだが、2 期目に登載予定だった事業と当初予定した

3 期目の登載事業の概要及び今後の整備見通しを明らかにされ

たい。 

（5）脇野田駅関連の歴史資産を遺すことについて、どのように考え

ているか明らかにされたい。 

２．戸籍等不正取得の防止対策について 

（1）全国的に発覚する戸籍等の不正取得事件について、どのように

認識しているか明らかにされたい。 

（2）当該事件に絡んだ上越市の交付の実態と、交付の事実が明らか

になった後の対応について明らかにされたい。 

（3）不正取得防止のために 8 月から本人通知制度を導入したが、事

前登録の状況と制度推進のための効果的な方策について明ら

かにされたい。 

３．自治基本条例の見直しを巡る議会への対応について 

（1）議会総意の意向は、市長として極めて重く受け止めるべき事柄

と考えるが、それに反して、条例改正という検証結果を受け入

れなかったことは、どのような重大な理由や意図によるもの

か、明らかにされたい。 
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（2）一連の経過の中で、議会と行政の間に少なからぬ軋轢が生じ、

議会の中にわだかまりも生じたが、今後もこのような姿勢を通

す考えか。 

（3）トップマネジメントや調整機能のあり方として、反省すべき点

はないか、伺いたい。 
 

  上記のとおり通告します。             平成２５年８月２７日  

  

  議   長    瀧   澤   逸   男     様          議   員     石   平   春   彦       印  

 


